

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 7. Juni 1843



Rathsprotocoll

Zur Sitzung vom 7. Juni 1843 in Politicis.

Gegenwärtige:

Herr Bürgermeister Haidinger

„ Magistratsrath Maurer

„ „ „ Buberl

„ „ „ Bleyer

„ „ „ Knoll

Sekretär Pospischil

Referat des Hrn. Maätsraths Maurer.

3729. Armen Instituts-Rechnungsführung bittet um Weisung, wie mit denen von den Öppinger'schen Vermächtnißkapitalien fließenden Interessen zu verfahren sei.

Der Armen-Inst. Rechnungsführung zu bedeuten, daß die Interessen zu beheben, und einstweilen bis auf weitere Weisung ad Deposita zu überreichen seien.

Referat des Hrn. Maätsrath Knoll.

3927. Landgerichtsdienner zeigt an, daß die Theresia Ernst in das Krankenhaus gebracht wurde.

Zu den Thatbestandserhebungsakten; zugleich ist das Parer vorzulegen und dieselbe auf Kosten des Kriminalgericht zu verpflichten.

Hievon die milde V. F. Rechnungsführung rathschlägig zu verständigen.

Erinnerung wegen Uibertragung der Zunftkommissärsstelle mehrerer Zünfte an den Maäts-Sekretär Pospischil.

Sind hievon die Zunftvorsteher, so wie der fragliche Sekretär zu verständigen.

Haydinger

Pospischil Secretär